

Dimanche 27 FEVRIER 2022 à Béraire

Du monde, du monde passionné de belles ou anciennes mécaniques.

*Plus de 250 Machines : des mères, des sportives, des grosses cylindrées, des vans, des pick-up, des motos.
Il y avait du CHIEN et bien sûr la sécurité comme toujours (merci).*



Des motocyclettes très nombreuses



Des faces sympathiques.



Toujours de la diversité



Dimanche 27 FEVRIER 2022 à Béraire (suite)

Des logos



Des rangées pleines de superbes mécaniques.



Les clowns du Carnaval RETROCHAP sont venus.



Mais qui se cache derrière ce buffle ?

